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Aos vinte e três  dias do mês de setembro de 2021, às 14h:30min.,  realizou-se, a reunião ordinária

do Conselho Deliberativo do IPASSP-SM,  na sede do Instituto, na qual  se fizeram presentes os

seguintes  conselheiros:  Celma  Pitczak   e  Leda  Marzari representantes  do  Sindicato  dos

Professores  Municipais  de Santa  Maria–SINPROSM;  Vivian Roberta  Serpa  e  Renato  da  Silva

Costa, representante do Sindicato dos Municipários–SM;  Elizandra Fagundes,  Bárbara Bolzan e

Greice Pivetta, representantes do Poder Executivo, Venâncio da Silva Anschau, representante do

Poder  Legislativo. Além desses, estavam presentes os servidores  Gilmar Werlang e Marilusa da

Rosa  Pichini,  o  Diretor-Presidente,  Eglon  do  Canto  Silva  e  o  Secretário  da  SMG  Marcos

Mascarenhas.  Abrindo os trabalhos o Diretor Eglon informou que a reunião ordinária do mês de

agosto foi suspensa, por motivo de retorno às atividades presenciais no Município e a necessidade

de alguns conselheiros, principalmente do magistério adequarem seus horários.  Dando sequência, o

Diretor  Eglon  fez os esclarecimentos sobre os projetos de Leis que  deverão ser apreciados em

breve  pelo Conselho Deliberativo, salientando  a previsão de elaboração de dois projetos de Leis,

um tratando da gestão do RPPS e Transição da Assistência à Saúde e, outro tratando da Estrutura

Organizacional  e  do  Quadro  de Pessoal  do  Instituto.  O Secretário  Marcos,  em nome do  Poder

Executivo, manifestou seu apoio a essas mudanças no Instituto, reconhecendo a importância de ser

fazer essas alterações na legislação, não só para atender as determinações constitucionais, mas

também para proporcionar ao  Regime Próprio de Previdencial  Social   uma estrutura com melhor

organização e funcionamento. A seguir o Diretor Eglon apresentou a minuta de alteração do fundo de

saúde, cujas normas estão elencadas nas disposições transitórias do Projeto de Lei.  A proposta foi

apresentada artigo por artigo, para que os conselheiros pudessem conhecer e entender a origem da

regra  alterada.  No  decorrer  da   exposição  os  conselheiros  presentes  puderam  fazer  seus

questionamentos e opinarem sobre o texto apresentado. Dentre os questionamentos, as alterações

no custeio do fundo de saúde e destinação das reservas constituídas no IPASSP-SM, hoje em torno

de R$ 27.857.880,10, foram os assuntos mais debatidos pelos conselheiros. Em razão disso, ficou

acordado pelos presentes, a realização de uma nova reunião para tratar do projeto de lei, na qual

serão apresentadas sugestões de cada Entidade representativa  para definir e aprovar o texto final

desse projeto de lei. Por fim o Diretor Eglon informou aos conselheiros presentes que, por motivo de

cumprimento de prazos,  em breve será feito  uma convocação para  reunião extraordinária,  com

pauta de apreciação e aprovação do Orçamento do Instituto – LOA/2022.  Nada mais havendo a

constar, encerro a presente ata, que será assinada por mim, Marilusa da Rosa, e demais presentes.
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